

2024年12月のお客さまの声



お客さまの声



スタッフの回答



プラネタリウムの後半で土星についてのお話がありました。こうした内容を告知されると、訪問する日時を選択の参考になるのではないのでしょうか。



プラネタリウムの内容告知につきまして、ご提案くださり誠にありがとうございます。ご覧いただきました番組は、星空の時間「今夜の星空散歩」でしょうか。こちらは、スタッフにより異なるアプローチで、当日の星空を生解説している人気の番組です。毎月の各スタッフの投映内容はwebにてお知らせしておりますので、よろしければお越しの際にご参考いただけますと幸いです。スタッフにより毎回異なる観点で星の魅力をお伝えしておりますので、次回お越しの際には他のスタッフの投映もご覧いただけますと、違いを楽しんでいただけるかもしれません。次回のご来館もお待ちしております。



担当者のページ



天体についてもっと詳しく知りたくなりました。月と地球の距離が一定でないことは知りませんでした。



この度はご来館くださり、誠にありがとうございます。天体について、より興味を持っていただけたようで、大変嬉しく思います。仙台市天文台では、展示室に専門のスタッフを常に配置しており、お客様が疑問に思われた事にその場でご回答できるよう努めております。ご質問がございましたら、是非展示室内にいるスタッフまでお気軽にお声がけください。

★ご意見をお寄せいただき、ありがとうございました★